

Récord de temperaturas en Corea del Sur por ola de calor



Seúl, 1 ago (RHC) La temperatura en la ciudad nororiental de Hongcheon alcanzó este miércoles los 41 grados Celsius, la mayor registrada en la historia de Corea del Sur, informó la Administración Meteorológica.

Los 41 grados marcados en Hongcheon son la mayor cota reconocida desde 1904 cuando comenzaron a recopilar datos sobre el clima en esa nación asiática.

El récord anterior de calor data del primero de agosto de 1942, cuando el mercurio subió hasta los 40 grados en la ciudad de Daegu, al sureste del país.

Hasta la fecha, 28 personas murieron y más de dos mil 200 recibieron atención médica, a causa de la agobiante ola que golpea Corea del Sur por estos días.

Los expertos de la KMA aseveraron que la corta duración de la temporada de lluvias, la alta presión atmosférica desde el Tíbet y la prolongada sequía, provocaron esa situación.

En Seúl los termómetros también marcaron un récord al elevarse a su nivel más alto en 111 años, reportó la agencia de noticias Yonhap.

La temperatura de esa urbe llegó hasta los 39.6 grados Celsius, rompiendo el registro anterior de 38.4, establecido el 24 de julio de 1994.

De acuerdo con la KMA, es posible que el calor siga batiendo marcas en los próximos días, por lo cual indicaron extremar las medidas de seguridad.

El gobierno de Corea del Sur atiende la situación como un desastre natural y demandó medidas para aliviar la carga de los crecientes costos de electricidad para familias de bajos ingresos y propietarios de pequeñas empresas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/168025-record-de-temperaturas-en-corea-del-sur-por-ola-de-calor>



Radio Habana Cuba